



こまくさ

令和3年
11月5日(金)
No.28

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

「出前授業」(5年生) トラックの勉強をしました

10月14日(木), 県トラック協会から本校に出前授業に来てくれました。始めに教室で, 県外から秋田までの物流について, また様々な車種を紹介しそれぞれの働きや仕組みについて説明をしていただきました。その中で, 輸



トラックのエンジンは
運転席が傾いて出現!!

送方法は船, 鉄道, 航空機, トラックなどがあり, その中でもトラックが91.4%を占めること, トラック運送会社は日本全国に62276社(内, 秋田県には507社)もあることなどを学びました。

- 《トラック輸送の長所》として
- トラックは他の輸送方法と違い, 家から家へ直接荷物を届けられる。
- 24時間365日いつでも輸送可能
- 様々な気象条件に対応できる
- 荷物の特性に合わせた輸送が可能

ということについても学び, トラック輸送の大切さや便利さなどについて理解することができました。

その後, 田沢湖運送株式会社様が大型のトラックを準備してくださり, 子どもたちは外に出て, トラックの仕組みや運転席, 休憩のスペース, エンジンなどを見学しました。



運転席に座って
みました!



教室でトラックについて学ぶ様子



普段はチップを運んでいるトラックに
全員が乗ってみました。(ウイングボディー車)



体育館玄関工事について (お知らせ)

積雪により, 体育館に雨漏りが発生し, その改善を図るため, 体育館入り口上部分の屋根にある雪止めをはずすことになりました。それに伴い, 体育館の玄関を移設する工事を行います。現在は仮の出入り口を設置し, 使用できる状態になっております。これまで使用していた体育館玄関は11月6日(土)から2~3日をかけて解体しますので, ご承知おきください。その後, 元々の体育館玄関は使用できなくなり, しばらくの間は, 仮設の玄関を使用させていただきます。



階段と白い玄関部分が
解体されます



青く見える部分が
仮設の入り口です

仮設の入り口は, ドアがあるだけで, 今のところ靴や傘等を置くスペースはありません。また, 使用する際は, 滑る可能性がありますのでご注意ください。

※裏面に続く

『書』を寄贈して いただきました

本校の卒業生で現在埼玉県在住の河正雄様より、小学校に右の『書』を寄贈していただきました。河様はこの度、御座の石神社の湖畔に、「ふるさとの碑」を建立し、仙北市に寄付をされ、10月28日に除幕式を終えた後に、安部先生を通じて小学校に書(写真左)を寄贈してくださいました。田沢湖畔の「ふるさとの碑」の台座部分(右写真の黒い部分)に同じ言葉が刻まれています。

河様は、これまでに生保内小学校に「陽だまりの像」(小学校中庭中央に設置)、生保内中学校に「憧憬の像」などを寄贈されています。また、仙北市立田沢湖図書館の「河正雄文庫」の寄贈者でもあります。



御座の石神社湖畔に建立された
「ふるさとの碑」

『ふるさとを 田沢と呼ばん 彼岸花』
句 東江 河正雄
書 峡山 植松永雄

※11月3日秋田さきがけ新聞に記事掲載

活躍紹介

◆10月30日(土)
秋田県ミニバスケットボール大会

大曲仙北予選大会(美郷北体育館)

生保内
イーストウィンズ 44-31 西仙北
※2回戦は11月6日(土)六郷ピオニーズと対戦

◆第84回秋田書道展覧会

入賞・入選者
《条幅の部》
3年 褒状 N.Kさん
《半紙 小学生の部》
4年 三等 S.Aさん
三等 T.Sさん
5年 三等 T.Mさん

今度の土曜日は『読書デー』 11月6日(土曜日)

学校報「こまくさ23号」で、お手伝いDAYと読書DAYについて記載しましたが、明日6日が今月の読書DAYです。学校でも朝の活動に読書を取り入れています。が、継続してきたことで、「本を読むことが好き」と答える児童が増えてきました。とてもうれしいことです。

そこで、読書がもたらす効果について調べてみました。

- 文字情報をもとに想像を膨らませたり考えを構築したりすることは、創造力の鍛錬になる。
- 脳のさまざまな部位が活性化。音読も脳を活性化させ、学習効果を2~3割向上させることが期待できる
- 著者の思考の過程をたどることで、自分以外の視点でものを考えることができるようになる。
- ジャンルの垣根を超えた幅広い知識を得ることができる。
- 読書は読解力を高めてくれる。
- 読書には、思考の材料となる「知識」が得られるという効果もある。
- 読書には、ボキャブラリーが増えるというメリットもある。

などと書かれておりました。学習にも役立つかなりの効果が期待できるようです。

授業をしても子どもたちの語彙(ごい)不足が気になることもあります。また、問題を読んで、その内容を理解し、正しく考え、答えるといった場面においても、題意を的確に捉えるための読解力が必要となります。学校でもそのような課題を解決するために、積極的に読書を勧めております。児童が読める本としては、図書室にある本、各学年に配られている本、その他現在は、各学年に合わせた本を学校に貸し出し(月一回交換)てくれている、田沢湖図書館からの本等があります。

お知らせ 1

11月8日(月)に、仙北市教育研究会(オンライン)が開催されるため、児童はいつもより早く放課します。

★放課時刻(全校一斉)13:20

お知らせ 2

現在、たざわ湖スキー場水沢リフト付近に、「水沢砂防ダム」を建設中です。その一部が完成し、秋田駒ヶ岳山系砂防出張所より、ボルダリング体験のご案内がありました。

日時 11月7日(日) 10時~12時
場所 水沢砂防ダム
内容 ボルダリング体験
(ダムの壁に設置)
水沢第2・3砂防ダム工事見学
SABOカードプレゼント

7日の天気は晴れですので、ぜひお出かけください。